

*L'Union Européenne serait prête à négocier avec Cuba un « nouveau cadre » sur lequel se fonderaient les relations bilatérales.*

---



Bruxelles, 6 février (RHC- AFP) – L'Union Européenne serait prête à négocier avec Cuba un « nouveau cadre » sur lequel se fonderaient les relations bilatérales.

L'annonce a été faite par un haut responsable européen qui a déclaré que l'UE voudrait accompagner les changements dans notre pays.

Lundi les ministres des Affaires étrangères de l'UE vont voter ce nouveau document négocié entre les 28 pays membres de la UE pour permettre au service diplomatique de négocier le nouvel accord.

Ce nouvel accord pourrait remplacer dans un avenir la Position commune, politique européenne qui régit depuis 1996 les relations avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13867-lunion-europeenne-serait-prete-a-negocier-avec-cuba-un-nouveau-cadre-sur-lequel-se-fonderaient-les-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**